



POR ENRIQUE GONZÁLEZ DE LA CAMPA

egcampa@hotmail.com

¿POR QUÉ SUBEN O BAJAN LOS FONDOS?

Lo que han ganado o perdido la Bolsa, los Cetes y el dólar

Principales Indicadores para su Comparación

Indicador	Rendimiento en 2014
BMV.IPC	-49.49%
CETE28.NETO	3.41%
DOLAR.FIX	11.46%

Última actualización: 10/Feb/2014
Rendimientos e indicadores al 7/
Feb/2014

México y sus calificaciones

El 19 de diciembre del 2013 la agencia Standard & Poor's (S&P), revisó la perspectiva de las calificaciones de la deuda soberana de México. S&P subió la calificación de largo plazo de BBB a BBB+. Los motivos de esta mejora se fundamentaron tras la aprobación de la reforma energética la cual S&P resaltó que tiene el potencial de atraer importantes

inversiones en todo el sector y confirmó que la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México es estable. Los ratings de deuda de S&P y otras firmas especializadas son el referente de inversionistas para entender el riesgo en un país. Las calificaciones actuales de México son las más altas entre países emergentes.

Implicaciones

Desde el día del anuncio de una mejor calificación, los mercados locales no han presentado una mejora correspondiente evidenciando el mayor impacto de otros temas internacio-

nales: Toma de utilidades en Bolsas de EU tras año de ganancias récord; Contagio de emergentes por temor de salida de flujos con el abandono de estímulos económicos de la Fed/EUA; y Contagio por desaceleración en China. La profundidad y certeza que puedan proporcionar las leyes secundarias en las reformas aprobadas hacia el próximo mes de marzo-abril, podría implicar nuevas y mejoras calificaciones para nuestro país. La nota siguiente, ofrece información de distinta índole sobre el tema de las calificaciones.

Informó Ve X más